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USCG 83’ PATROL CUTTER 
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US COAST GUARD 83’ PATROL CUTTER
About the D-Day 83’ Patrol Cutter :

The sixty 83’ Patrol Cutters that formed Rescue Flotilla One during D-Day were modified to some extend 
to fill their role of rescue ships during the landings. Mousetrap rails, D/C launchers and some ammo 
boxes were removed, while in some instances more balsa rafts were secured on railings or pilot house.

Camouflage was changed to the darker Measure 14, and pennant numbers replaced by codes from 
1 to 60. CGC-6 is famous for her skull and crossbones emblema on both sides of the pilot house.

The instructions and paint guide are based on some examples. It is recommended that modeler 
should do some research to model a specific cutter.

À propos des Cutters de 83’ lors du 6 juin 1944 :

Les soixante cutter de 83 pieds qui formèrent la Rescue Flottilla One lors du 6 juin 1944, furent 
modifiés pour leur permettre de remplir leur rôle de bateau de sauvetage. Les rails du Mousetrap, 
leurs casiers à munitions, les charges de profondeurs sont supprimés, et dans quelques cas des 
radeaux supplémentaires sont ajoutés sur les côtés du poste de pilotage.

Le camouflage est remplacé par le Measure 14 plus foncé, et les codes habituels sont remplacés 
par des numéros allant de 1 à 60. Le cutter CGC-6 est fameux pour son emblème à la tête de mort. 

La notice et les plans de décoration ont été conçus après l’étude de quelques bâtiments. Pour monter 
un navire spécifique, il est recommandé de vérifier la documentation et les photos disponibles.
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RESIN PARTS
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ASSEMBLY NOTES

DECALS

PHOTOETCH PARTS

XX

XX

RESIN PARTS / PIÈCES RÉSINE

XX BRASS PARTS / PIÈCES EN LAITONPHOTOETCH PARTS / PHOTODÉCOUPE

XX DECALS PARTS / DÉCALQUES

PS! DO NOT USE FOR D-DAY VERSION

NE PAS UTILISER POUR LA VERSION 6 JUIN

PORT & STARBOARD PART

PIÈCES BABORD ET TRIBORD

BRASS PARTS

X = NOT USED

!

!

A B C D E

x2 x1 x1 x2 x2

1

1

2
3

4

X 65 7

8

9

10

3

1

6

2

D-DAY GENERIC NUMBERS

WWII GENERIC NUMBERS

4

5

X

X



4


STEP 1
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STEP 2 
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DECALS & PAINTING
ANTI-SUBMARINE VERSION

D-DAY VERSION
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D-DAY VERSION
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MEASURE 14


